



Kontrak Shin Tae-yong Berakhir, Teco Bersiap Mengambil Alih Timnas Indonesia

Description

Teco Siap Latih Timnas Indonesia Jika Dibutuhkan

Pelatih asal Brasil, Stefano Cugurra, atau yang akrab disapa Teco telah berhasil membawa Persija Jakarta dan Bali United meraih gelar juara. Kinerjanya yang gemilang tersebut menimbulkan spekulasi apakah ia cocok untuk melatih Timnas Indonesia. Berbicara tentang rumor tersebut, Teco mengungkapkan sikapnya dengan mengatakan bahwa ia masih menghargai kontraknya bersama Bali United.

Tidak Hanya Sekali Muncul Isu Tentang Pelatih Berpaspor Brasil Ini

Teco bukan hanya sekali ini saja dikaitkan dengan kemungkinan melatih Timnas Indonesia. Beberapa tahun lalu, ia juga sempat diisukan akan menangani Tim Garuda. Hal tersebut menunjukkan bahwa kualitas Teco sebagai seorang pelatih yang diakui.

Sikap Dewan Pengurus Bali United tentang Isu Ini

Perlu diketahui bahwa kontrak Stefano Cugurra bersama Bali United akan berakhir pada 2025. Hal ini menandakan bahwa Teco masih memiliki tanggung jawab yang harus dipertanggungjawabkan bersama Bali United. Meskipun begitu, manajemen Bali United telah menyatakan bahwa mereka siap melepas Teco jika Timnas Indonesia membutuhkan bantuannya.

Tegas Namun Tidak Menutup Kemungkinan

Meskipun mengungkapkan keterikatannya dengan Bali United, Teco juga tidak menutup kemungkinan untuk membantu Timnas Indonesia jika dibutuhkan. Ketegasan Teco terlihat dalam pernyataannya, "Tetapi waktu dia (Shin Tae-yong) keluar, kami siap kerja ketika Timnas Indonesia butuh bantuan di sana,"

Potensi Keterlibatan Teco di Timnas Indonesia

Keterlibatan Teco dalam Timnas Indonesia tentu memiliki potensi besar mengingat track record gemilangnya sebagai pelatih di level klub. Dukungan dari manajemen Bali United juga menjadi hal yang memungkinkan bagi Teco untuk membantu Timnas Indonesia jika dibutuhkan.

Keputusan Teco Menunjukkan Rasa Hormat Terhadap Kontrak

Keputusan Teco untuk menghormati kontraknya dengan Bali United menunjukkan sikap profesionalnya sebagai seorang pelatih. Hal ini menandakan bahwa Teco tidak hanya pandai dalam mengelola tim, tapi juga memiliki integritas yang tinggi dalam menjalani kontraknya.

Ringkasan

Teco membuka suara terkait isu mengasuh Timnas Indonesia, sementara masih memiliki kontrak dengan Bali United hingga 2025. Apakah menurut Anda Teco cocok untuk melatih Timnas Indonesia? Bagaimana pendapat Anda tentang pengalaman Teco membawa Persija Jakarta dan Bali United meraih gelar juara? Adakah pelatih lokal yang sebaik atau bahkan lebih baik daripada Teco? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark